

MILENIO®

PUNTO PORCENTUAL



EDUARDO JAVIER GONZÁLEZ

LA NOTICIA financiera del año fue la contratación de un crédito sindicado por 40 mil millones de pesos por el Grupo Coppel que tiene varias tiendas departamentales, zapaterías, y sucursales de Bancoppel y hasta su afore en el sur de Tamaulipas y la región huasteca. Los recursos se utilizarán para mejorar condiciones financieras y crecimiento de nuevas tiendas. Es un hito porque es el crédito más grande que se haya otorgado vía la Bolsa Mexicana de Valores. Impactó en Tampico que esa magna negociación haya sido encabezada por su director Ejecutivo de Finanzas, un joven financiero tampiqueño, Antonio Suárez Lara, egresado del Campus Tampico del Tecnológico de Monterrey y con raíces familiares en Tampico y el norte de Veracruz.